

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas rahmat dan berkatNya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Skripsi dengan judul “Pemanfaatan Alam Sekitar Sekolah Sebagai Sumber Belajar Biologi Pada Materi Struktur Tumbuhan Siswa Kelas XI SMA Negeri 2 Sidikalang, Kabupaten Dairi Tahun Pembelajaran 2014/2015”. disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan, program studi pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini , penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. rer. Nat. Binari Manurung, M.Si selaku dosen pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran sejak awal penulisan skripsi ini. Terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Herbet Sipahutar, Ms, M.Sc, Bapak Drs. H. Triharsono, M.Si, Dan Bapak Drs. Lazurdi, M.Si, sebagai Dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis. Ucapan terima kasih selanjutnya penulis sampaikan kepada Bapak Ir. Herkules Abdullah, MS, selaku dosen Pembimbing Akademik, atas bimbingan dan arahan yang telah diberikan dalam perjalanan kuliah selama ini. Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada semua Bapak dan Ibu Dosen beserta staf pegawai jurusan Biologi FMIPA Unimed Yang Sudah Membantu Penulis. Terima kasih juga disampaikan kepada ibu kepala sekolah SMA N 2 Sidikalang (Ibu Dra. Anna Lowisa Sianturi), Guru-Guru SMA N 2 Sidikalang , terutama guru Biologi SMA N 2 Sidikalang (Ibu Dra. Torus Dameria Panggabean) dan seluruh siswa-siswi di XI PMIA SMA N 2 Sidikalang terutama siswa-siswi dikelas XI PMIA 4.

Teristimewa penulis haturkan kepada orang tua, Ayahanda Thomson Sitorus (Alm) Dan Ibunda tercinta Helminar Lumban Gaol, Saya Bangga Memiliki seorang ayah dan ibu yang mampu menopang dan mendidik saya saat ini, Sekalipun di awal perjalanan kuliah saya Tuhan Harus memanggil ayah tercinta dari hadapan saya. Tapi saya yakin dan percaya Tuhan memberikan rencana indah bagi saya. Dan terima kasih kepada Abang saya Togu Sitorus, Adik saya Asterix Sitorus dan Maria Sitorus, dan kepada segenap keluarga yang telah

memberikan doa dan dukungannya dalam menyelesaikan skripsi ini tidak dapat saya sebutkan satu persatu.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Namun, penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran dari pembaca, demi perbaikan skripsi ini. Akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi para pembaca khususnya dalam dunia pendidikan.

**Medan, Juni 2016**

**Penulis**

**Koko Sunaryo Sitorus**

**NIM. 4103341027**

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY